

Loren Schoenberg

Vendredi 28 avril – 16h45 - Médiathèque Musicale de Paris

Biographie



Le chef d'orchestre, saxophoniste et enseignant Loren Schoenberg dirige et enregistre Ellingtonia depuis plusieurs décennies. Au début de sa carrière il a joué avec Russell Procope, Sonny Greer, Clark Terry, Britt Woodman, Norris Turney, Harold Ashby, Francis Williams, Buster Cooper, Louis Bellson et de nombreux autres Ellingtoniens. En 1993, il a été le directeur musical du symposium international sur Duke Ellington organisé à New-York. Loren Schoenberg a également enregistré avec Benny Goodman, Benny Carter, Christian McBride, Bobby Short, Jimmy Heath et bien d'autres, ainsi qu'avec son propre orchestre. De plus, il a dirigé les orchestres de jazz du Lincoln Center, du Smithsonian et de la Juilliard School. Fondateur et directeur du National Jazz Museum de Harlem, Loren Schoenberg enseigne actuellement à la Juilliard School. Il est l'auteur du *NPR Curious Listener's Guide To Jazz*, et a remporté deux Grammy Awards pour ses écrits. Il a joué un rôle déterminant dans l'acquisition par le Jazz Museum de la collection d'enregistrements radiodiffusés de Bill Savoury. Ses conférences et interviews réalisées sous la houlette du National Jazz Museum of Harlem sont très instructives et agréables à écouter. Elles sont disponibles sur Youtube.

Biography



Conductor/saxophonist/educator Loren Schoenberg has conducted and recorded Ellingtonia for many decades. Early in his career, he played with Russell Procope, Sonny Greer, Clark Terry, Britt Woodman, Norris Turney, Harold Ashby, Francis Williams, Buster Cooper, Louis Bellson, and many other Ellingtonians. In 1993, he was Musical Director for the 1993 Ellington Conference in New York. Mr. Schoenberg has also recorded with Benny Goodman, Benny Carter, Christian McBride, Bobby Short, Jimmy Heath and many others, as well as his own big band. He has also conducted the jazz orchestras as Lincoln Center, the Smithsonian and The Juilliard School. The Founding Director of the National Jazz Museum in Harlem, Mr. Schoenberg is currently teaches at The Juilliard School, and is the author of the NPR Curious Listener's Guide To Jazz, and has won two Grammy Awards for his writing. He was instrumental in the acquisition by the Jazz Museum of the Bill Savoury collection of broadcast recordings. His presentations and interviews under the banner of the National Jazz Museum of Harlem and available on YouTube are very enjoyable and informative.